



Jean-Gabriel RIPOCHE

Le Master Éthique a été pour moi une formidable option suite à la licence de philosophie. J'ai aimé les réflexions plus concrètes caractéristiques de l'éthique médicale. Les multiples intervenants dans les modules du master apportent une grande variété de points de vue et de nouvelles problématiques en fonction de leurs différentes disciplines et domaines professionnels.

Les stages sur les deux années se sont révélés être pour moi une immersion intense dans le monde hospitalier, et l'écriture de mon mémoire en a été un bon achèvement.